
Oberbürgermeister Mike Josef

21. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 22.06.2023

Frage Nr.: 1754 Sportanlage Brandsbornstraße Stadtv. Becker - CDU – 

Bezüglich der Erstellung eines Konzeptes für die Sportanlage Brandsbornstraße führt der 
Magistrat der Stadt Frankfurt am Main aus, dass am "19.01.2022 […] durch Vertreter vom 
Sportamt und vom Grünflächenamt der Stadt Frankfurt eine Ortsbegehung stattgefunden 
[hat]. Für die Planung eines Kunstrasenspielfeldes seitens der Stadt Frankfurt am Main sei 
Voraussetzung, dass Offenbach ein Umkleidegebäude errichtet. Darüber habe man die 
Stadt Offenbach informiert. Weiter schreibt der Magistrat, dass ihm keine weiteren 
Erkenntnisse vorliegen.

Daher frage ich den Magistrat:
Liegt mittlerweile eine Antwort des Magistrats der Stadt Offenbach zur Erstellung eines 
Konzepts für die Sportanlage Brandsbornstraße vor?

Antwort:

Die  Stadt  Offenbach  strebt  eine  gemeinsame  Revitalisierung  der  Sportanlage
Brandsbornstraße  mit  den  beteiligten  Ämtern  Grünflächenamt  und  Sportamt  der  Stadt
Frankfurt am Main an.


